

# k.k communication Vol.7

## 下水道展 in 大阪

今年の下水道展は大阪です！！

H26年7月22日から25日までの4日間・・・。

当社からは24日、25日で4名の参加です。

毎年、写真といえば遊んでる感満載でしたが、

下水道展では、資料集めなどに忙しくて

写真を撮っている時間などないそうです。(しかも撮影禁止です)

『だから仕事してます的な写真は無理だよ』と

今回、部長に言われたので写真は殆ど諦めていましたが、

何枚か撮ってきてくれたので紹介します(￣ー￣)



今回は比較的真面目な？人選だったので  
写真も安心して見てられますねwww  
・・・私としては、叱られそうなもの  
OKなのですが(≧▽≦)

ゆっくりする時間もなかったでしょう。  
お疲れ様でしたwww



専務が遠くて目立ちませんが、  
この4名で行ってきましたwww



初めて下水道展に行きました。  
いろんな協会のブースを周り、  
最先端の技術の説明を受け、  
さすが、日本の技術はすごいな  
と思いました。下水道展での経  
験を活かして今後の仕事に役  
立てたいです。

工事部 N・N

今回、下水道展に初めて行った感想で  
すが、事前情報では東京に比べて出展  
数も少なく、去年は管更生が大盛り上  
がりということでしたので、今年もそ  
ちらがメインになるかと思っておりま  
したが、実際は推進のブースも盛り上  
がりをみせており、まだまだ推進への関心  
の高さがあることを伺えました。弊社  
が加入している協会も新技術を取り入  
れ、発展・向上していることを感じる  
ことができ、これからも需要のある工  
種であることの表れであると思いま  
した。いろいろな推進を間近に感じる  
ことが出来たことは良い経験となりま  
したので、これからの活動に活かしてい  
きたいと思います。

営業部 T・H

今回初めて下水道展に行か  
せて頂きました。普段携わ  
っている推進機に目が行き  
がちでしたが、人だかりが  
多いのは管更生・改築推進  
で、求められている感じが  
しました。これからは、い  
ろいろな工法を扱える技  
術・知識を身につけなけれ  
ばいけないと感じました。

推進部 K・M

# 本社屋塗替え

近頃、本社の壁の色を変えました。  
どーですか？



B E F O R E



A F T E R

# ま と め

今年度に入って、  
本社の壁を塗り替えました w w

朝倉営業所に上げている看板が変わりました w w w

名刺のデザインが変わりました w w

ホームページも変わりました w w w w w w

ちょっとしたことが、ちょっと変わって・・・

こういう事で心機一転、  
人も、会社も、良い方へ変わっていただけたいとおもいました(まる)

